



多大なるご協力に、感謝申し上げます。

早いもので、明日で71日間の1学期が終了します。本年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止による臨時休校はありませんでしたが、行事を延期したり、授業での活動に制限があったりと、様々な影響を受けました。このような中、大きな病気やけがもなく、無事に1学期を終えることができるのも、保護者の方をはじめ、地域の皆様のおかげです。誠にありがとうございました。

この1学期間、本校では、学校教育目標「自立できる子どもの育成」の実現に向け、全教職員で全力で全児童の指導にあたってきました。また、折に触れ、子どもたちには、四つ葉のクローバー大作戦として、「ねばり強く勉強する」・「きまりを守る」・「ていねいに掃除をする」・「進んで挨拶をする」の4つのことを意識して学習や生活に取り組むよう、話をしてきました。その結果、前向きに取り組もうとする子どもたちが増えてきています。

さて、明日の終業式には、通知表「あゆみ」を持ち帰ります。この「あゆみ」は、お子さんの各学期の学習や生活の様子についてお知らせするためのものです。よいところをほめ、改善すべきところをお知らせするものであり、お子さんを励ますためのものです。どうか、「あゆみ」の結果だけで、お子さんを叱ったり、友だちや兄弟・姉妹と比較したりするのではなく、本人の頑張りやよい点をたくさんほめてあげてください。そして、今後、努力すべきことを具体的にお話させていただきますようお願いいたします。



楽しく有意義な夏休みに！

いよいよ子どもたちにとって楽しみな夏休みが始まります。夏休みは、今までの学習や生活を見つめ直し、新学期に備え志を新たに準備する絶好のチャンスです。得意な学習を伸ばす、苦手な学習を克服する、家の手伝いを決めて継続する、朝、起きる時間を決めて規則正しい生活を続けるなど、何か続けられるものを見つけ、この夏休み中に続けられれば、必ず得るものがあります。継続は力なりです。頑張ってください。

また、楽しく有意義な夏休みにするために、次のことに気を付けてください。

◆水の事故に気を付けましょう。

本年度も南国市内すべての小学校でPTAによる学校のプール開放が中止となりました。したがって、学校以外のプール・河川・海で遊泳等をする機会が増えることが予想されます。決して、子どもだけでプール・河川・海で泳がないようにしましょう。

◆交通事故に気を付けましょう。

校区内には路地や坂道が多く、飛び出しをすると、大きな事故になりかねません。路地から出るときには止まって左右をしっかりと見ること、自転車に乗る際にはヘルメットをかぶることなど、気を付けましょう。

◆ウイルス感染予防策もお願いします。

三密（①換気の悪い密閉空間 ②多数が集まる密集場所 ③間近で会話や発声をする密接場面）を避けること、外出先からの帰宅時や食事の前などに石けんなどで手を洗うことなど、気を付けましょう。また、毎日の検温もしましょう。

なお、各学年でも夏休みのくらしについて指導もしていますが、各家庭での指導が大切になりますので、ルールの徹底などよろしくお願いします。それでは、8月27日(金)に、元気よく成長した姿で会いましょう。



西内先生、お世話になりました。

Web掲載上、この部分は削除しています。

さん思い出をありがとう。

養護講師の西内加奈先生が7月末で任期を終えることになりました。いつも笑顔でみんなの心や体の健康を見守ってくれた西内先生。お別れと思うとても寂しいですね。なお、2学期からは中内優先生が復帰されます。

また、Web掲載上、この部分は削除しています。もあつという間に体験入学を終えることになりました。すっかり国府小学校の一員となっていたのに残念ですね。一緒に過ごした思い出を胸に抱きながら私たちが頑張りたと思います。いつかまた会える日を楽しみに。